



Jahrgang 24
Ausgabe Dezember 2025

GS Am Stadtturm

Infobrief 2025

In dieser
Ausgabe:

- * Auszeichnung Sportfreundliche Schule
- * Abschiede und Neuanfänge
- * Dankeschön!
- * Schulleben



Erneute Auszeichnung

In diesem Jahr wurden wir wieder als sportfreundliche Schule ausgezeichnet. Diese Zertifizierung wird für den Einsatz im Sportunterricht, zusätzliche Sportprojekte wie das Handballtraining „Hannibal“ für die 3. Klassen, Frühgymnastik und Bewegungsangebote in den Pausen verliehen. Zusätzlich gab es sogar eine Geldprämie, die wieder in neue Sportmaterialien investiert wird.



Abschiede und Neuanfänge

Im Frühling wurde Frau Vauth aus dem Schuldienst verabschiedet. Bereits ihr Referendariat hatte sie an der Grundschule Am Stadtturm absolviert. Später kam sie zurück und war 23 weitere Jahre bei uns als Lehrerin tätig, leitete stets eine Klasse und engagierte sich bei Projekten wie „Faustlos“ im sozialen Miteinander oder verschiedenen Programmen zur Gesundheitserziehung.

Unseren langjährigen Schulleiter Frank Plagge verabschiedeten wir dann am letzten Schultag vor den Sommerferien in den Ruhestand. Die ganze Schulgemeinschaft versammelte sich auf dem Schulhof. Es gab Blasmusik, das Stadtturmlied wurde gesungen, jede Klasse überreichte eine gebastelte Sonnenblume mit Wünschen für die kommende „schulfreie“ Zeit. Sichtlich gerührt nahm Herr Plagge die Geschenke entgegen, zu denen auch ein Baum für den eigenen Garten gehörte, den die Elternschaft überreichte. Insgesamt war der Geehrte 27 Jahre lang an der Grundschule Am Stadtturm tätig, vier Jahre als Konrektor und 23 Jahre als Schulleiter. Wichtig waren ihm unter anderem die Inklusion aller Kinder in der Regelschule und die „bewegte und sportfreundliche Schule“.

Vielen Dank für deinen jahrelangen Einsatz, das stets offene Ohr für die Belange aller am Schulleben Beteiligten und dein stetes Ringen um Lösungen für verzwickte Probleme!

Die kommissarische Schulleitung besteht im Moment aus Frau Waibel, Frau Buhr und Frau Lampe.

Seinen letzten Schultag hatte auch unsere Bundesfreiwilligendienstler Stian Kleine. Ein Jahr lang unterstützte er uns tatkräftig und konnte in seinem Berufswunsch Grundschatzlehrer bestärkt werden. Seit Oktober ist nun Laurentien Heumann neu bei uns dabei. Als Referendarin konnten wir Frau Melina Genrich begrüßen, die nun in den Fächern Mathematik und Kunst ausgebildet wird. Frau Seyda Karabiyik verstärkt als dritte Sozialpädagogin unser Team, darüber freuen wir uns ebenfalls sehr.



Wir wünschen dir einen tollen Ruhestand, Herr Plagge!



Dankeschön!

Schulförderverein

Gefreut haben wir uns über die Unterstützung durch den Schulförderverein. Es konnten zum Beispiel neue Legokisten für die ersten und zweiten Klassen angeschafft werden, tolles Pausenspielzeug, Fahrzeuge für die Betreuung und den Ganztag. Endlich wurde auch die neue Tischtennisplatte für den Schulhof geliefert, die nun bespielt werden kann. Vielen Dank allen Spenderinnen und Spendern und den engagierten Mitgliedern!

Wenn auch Sie als Eltern im Förderverein mitarbeiten wollen, finden Sie Kontaktdata im Stadtturmheft.



Einschulung

Im August wurden 82 Jungen und Mädchen eingeschult, die nun die Schülerschaft bereichern, und vier neue Klassen bilden. Durch den Wegang von nur drei vierten Klassen haben wir eine Klasse mehr als vorher. Das ist durchaus bemerkbar, da wir schon allein einen Raum mehr als Klassenraum nutzen, der vorher ein Mehrzweckraum war. Auch das bisherige Elternsprechzimmer ist weggefallen, da Frau Karabiyik natürlich ein eigenes Büro benötigt. Insgesamt ist die Raumsituation angespannt und wir hoffen auf kreative Lösungen durch den Schulträger.

Wettbewerbe

In verschiedenen Wettbewerben wie den Bundesjugendspielen, der „Autofreien Schule“, dem Känguruwettbewerb der Mathematik oder dem Vorlesewettbewerb konnten Kinder ihr Können und ihre Talente zeigen und sich auch untereinander messen. Schulübergreifende Turniere waren das Völkerballturnier und das Fußballturnier. Unsere Schulmannschaften gaben alles für die Schule und kämpften sportlich fair.



Feste und Feiern

Viele Klassenfeste wurden gefeiert. Darunter auch Laternenumzüge und Weihnachtsfeiern innerhalb der Klassen- oder Jahrgangsgemeinschaft.

Nun ist Adventszeit, wir haben gemeinsam auf dem Schulhof gesungen. Der Schulchor war auch in diesem Jahr auf dem Weihnachtsmarkt präsent und hat viele Zuhörerinnen und Zuhörer mit einstudierten Liedern erfreut. Am letzten Schultag in diesem Jahr möchte die Theater-AG zum zweiten Mal ein Theaterstück aufführen, bei dem Wichtel und der Weihnachtsmann auf der Bühne stehen werden.



Schulobst

Das Schulobstprogramm ist wieder voll angelaufen und die Kinder profitieren von gesundem Obst und Gemüse in Bioqualität. Auch an dieser Stelle ein großes Dankeschön an die helfenden Eltern morgens in der Schnippekküche!

Lesepatinnen

Bedanken möchten wir uns auch an dieser Stelle bei den ehrenamtlichen Lesepatinnen, die mit viel Geduld und Motivation unsere Schülerinnen und Schüler beim Lesenlernen unterstützen und sie motivieren, sich stets zu verbessern.

Vielen Dank!

Schulleben



Startchancenprogramm

Die ersten Projekte konnten wir durch das Startchancenprogramm finanzieren. Darunter waren eine Autorenlesung mit

Frau Weger für die 4. Klassen, die Theaterfahrt zum Märchenspiel Dornröschen der 1. Klassen und eine Fortbildung für das gesamte Kollegium. Außerdem wird unsere Bundesfreiwilligendienstlerin durch das Programm gefördert. Das erste große Ziel des Programms ist die Verbesserung des Schulklimas innerhalb der Schule, sodass alle Kinder möglichst störungsfrei lernen und am Schulleben teilhaben können.

Außerdem wollen wir die Lesekompetenz und Lese-motivation bei den Kindern steigern.



Liebe Eltern, Kinder und PartnerInnen der Grundschule Am Stadtturm,
ich bedanke mich für die geleistete Unterstützung im vergangenen Jahr und das entgegengebrachte Vertrauen.
Die gegenwärtigen Zeiten sind nicht immer leicht.
Dennoch bin ich zuversichtlich, dass wir auch die kommenden Herausforderungen zusammen bewältigen können.
Ihnen und Euch ein schönes Weihnachtsfest, besinnliche Tage und ein gutes, gesundes und friedvolles Jahr 2026!
Carinna Lampe